

Venezuela : La Plateforme unitaire à la recherche d'une "candidature unique" pour 2024

Image not found or type unknown

La Havane, 23 octobre, (RHC)- La "Plate-forme unitaire vénézuélienne", composée de diverses factions de l'opposition la plus radicale ou d'extrême droite, a organisé ce dimanche un processus d'élections primaires en vue de trouver une candidature "unique" pour les élections présidentielles de 2024.

L'événement, qui était incertain en raison de divergences internes entre les différents acteurs politiques qui l'organisent, compte sur la participation de 10 aspirants : César Almeida, Luis Farías, Andrés Caleca, Andrés Velásquez, Carlos Prospero, César Pérez Vivas, Delsa Solorzano, Gloria Pinho, María Machado et Tamara Adrián.

Initialement, 13 candidats devaient participer, mais trois se sont retirés à la dernière minute : Henrique Capriles, Roberto Enriquez et Freddy Superlano. Les deux premiers ont décidé de ne pas soutenir d'autres candidatures, de sorte que les votes exprimés en leur faveur seront considérés comme nuls.

Pour sa part, Superlano, représentant du parti d'extrême droite Voluntad Popular, (Volonté Populaire) dont font partie les fugitifs de la justice vénézuélienne Juan Guaidó, Leopoldo Lopez et David Smolansky, a indiqué qu'il soutiendrait Maria Machado, qui se présentera malgré son interdiction d'exercer une fonction publique. En ce sens, les voix qu'il recevra seront ajoutées à celles de la candidate susmentionnée.

Ce processus intervient quelques jours après que le gouvernement de Maduro et l'opposition radicale de la Plateforme unitaire ont réactivé le processus de dialogue politique et signé de nouveaux accords à la Barbade. Ces accords feront partie d'un futur pacte final, établissant des "garanties électorales pour tous" et la "protection des intérêts vitaux de la nation".

Qualifiés de "grande victoire" pour la paix, ces accords ont permis la levée de certaines sanctions contre le Venezuela par les Etats-Unis, le rapatriement d'une centaine de Vénézuéliens dans ce pays et la libération d'un groupe de membres de l'opposition détenus pour leur participation à des plans séditions.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337187-venezuela-la-plateforme-unitaire-a-la-recherche-dune-candidature-unique-pour-2024>



Radio Habana Cuba